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READ AND SAVE THIS INSTRUCTION FOR FUTURE USE

EN: Applicable age: over 3 years old
Trampoline maximum carrying capacity：50KG

Âges recommandés: 3 ans et plus
Charge maximale du trampoline: 50KG

FR:



 

1.Square tube  X6
2.Trampoline foot  X6
3.Plastic joint  X6
4.Horizontal pipe (round pipe) on top of guardrall   X6
5.Guardrail riser (square pipe)   X6
6.High elastic cushion   X1
7.High elastic rubber rope X6
8.Safety net X1
9.Safety cover X6
10.Bungee protection belt  X1
11.Bungee cord  X2
12.Hammer X1

Notes:
1.Please use under adult supervision.
2.Before using bungee, please check whether the protective belt is 
safe to wear and whether the bungee cord is firmly installed.
3.bungee bearing 40 kg, do not use overweight.
4.bungee jumping is only limited to up and down, do not use as a swing, 
in case the trampoline turned over.
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1.Tube carré X6
2.Pied de trampoline X6
3.Joint en plastique X6
4.Tuyau horizontal (tuyau rond) sur le dessus du garde-corps X6
5.Colonne montante de garde-corps (tuyau carré) X6
6.Coussin élastique élevé X1
7.Corde en caoutchouc à haute élasticité X6
8.Filet de sécurité X1
9.Couverture de sécurité X6
10.Ceinture de protection à l'élastique X1
11.Cordon élastique X2
12. Marteau X1

Remarques:
1. Veillez à ce que la surveillance des adultes soit utilisée
2. Avant d'utiliser le cordon élastique, veuillez vérifier si la ceinture de 
protection est sécuritaire à porter et si le cordon élastique est fermement 
installé.
3. N'utilisez pas le cordon élastique avec des poids de plus de 40kg.
4. Le cordon élastique ne montera et descendra, ne l'utilisez pas comme 
balançoire.
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(5) (6) (7) (8)

(9) (10) (11) (12)
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(17) (18) (19) (20)



1--4 :Connect No.1 square pipe and No.3 Trampoline foot pipe. (Use 
rubber hammers for inatallation)

5--9 :Install high elastic cushion and high elastic rubber rope：Place 
one end of the (7) high elastic rubber rope over the plastic protruding 
from the (2) trampoline foot, then pass through the D button on (6)the 
high elastic cushion one by one，then attach the other end of the (7) 
high elastic rubber rope to a plastic protruding from (2) the foot of an 
adjacent trampoline. After installing one side, as shown in Figure 8, 
then install the opposite side.

10--15 :Install the safety net：Place the (8) safety net on top of the 
installed high elastic cushion, with the six sides aligned, Insert (4) 
Horizontal pipe (round pipe) on top of guardrall into the hole above the 
(2) trampoline foot respectively, Put the (3) Plastic joint on top of (4) 
Horizontal pipe (round pipe) on top of guardrall and (12) hammer it tight. 
Put (5) Guardrail Riser (Square pipe) on the top of the (8) safety net 
respectively, then put it in the (3) Plastic joint.

16--18 :Install bungee protection belt：Install the (11) bungee cord on 
the (3) Plastic joint as shown in Figure 16, Install (10) the bungee 
protection belt on (11) the bungee cord as shown in Figure 17.

19 :Cover the cap.

20 :The installation is complete.
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1--4 : Connectez le tuyau carré #1 et le tuyau de pied de trampoline #3 à 
l'aide d'un marteau en caoutchouc.

5--9: Installez un coussin à haute élasticité et une corde en caoutchouc 
à haute élasticité. Placez une extrémité de la corde en caoutchouc à 
haute élasticité (7) sur le plastique qui dépasse du pied de trampoline 
(2), puis passez individuellement par le bouton D du coussin à haute 
élasticité (6). Fixez l'autre extrémité de la corde en caoutchouc à haute 
élasticité (7) au plastique du côté adjacent. Une fois terminé, travaillez 
sur le côté opposé.

10--15:Pour caler le filet de sécurité, placez le filet sur le coussin 
élastique élevé installé, avec les six côtés alignés. Insérez le tuyau 
horizontal (4) (tuyau rond) sur le dessus du garde-corps dans le trou au-
dessus du pied de trampoline (2). Placez-le joint en plastique (3) sur le 
tuyau horizontal (4) (tuyau rond) sur le dessus de la glissière de 
sécurité et (12) martelez fermement en posit ion. Placez-la (5) 
contremarche de la glissière de sécurité (tuyau carré) sur le filet de 
sécurité (8) respectivement, puis insérez-la dans le joint en plastique 
(3).

16--18 :Pour installer la ceinture de protection à l'élastique: Installez le 
cordon élastique (11) sur le joint en plastique (3) comme indiqué dans la 
figure 16. Installez la ceinture de protection à l'élastique (10) sur le 
cordon élastique (11) comme indiqué dans la Figure 17.

19 :Couvrez le bouchon.

20 : Votre produit est maintenant prêt à l'emploi.
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